



Confidencial

Quiere AMLO dejar legado... y a recomendados

Tanto López Obrador como Claudia Sheinbaum han negado que el aún mandatario influya en la designación del gabinete. Ayer, sin embargo, hubo una marcada sugerencia del Presidente para mantener en la próxima administración, no sólo su legado, sino también a sus recomendados. El mandatario dijo que habrá continuidad de la '4T' y agregó que "muy probablemente" también habrá continuidad en el IMSS con **Zoé Robledo** al frente; en Cofepris, con **Alejandro Svarch** como titular, y en Salud, con **Ruy López Ridaura**, como subsecretario. "Son de lo mejor", apuntó. Y aunque negó haber hablado de ello con Sheinbaum, atajó que no mantenerlos sería un desperdicio. A ese paso, en una de esas hasta recomienda a Hugo López-Gatell. Ya veremos el peso de la 'sugerencia' en la presidenta entrante.

Alito, ¿"sin ambiciones personales"?

Contrastante, por decir lo menos, resultó el mensaje del aferrado dirigente del PRI, **Alejandro Moreno**, cuando afirmó ayer que "México siempre tiene que ser primero, más allá de las ambiciones políticas personales o del grupo en el poder". Como si no tuviera suficientes problemas en su partido, en el que insiste y lucha por quedarse, junto con su grupo de incondicionales, como presidente hasta 2032, por encima de todo, el campechano llamó a los priistas a defender al Poder Judicial "por encima de ambiciones personales y del grupo en el poder"... ¿No se habrá mordido la lengua?

Algo traman Xóchitl y sus amigas

Xóchitl Gálvez tuvo una alegre reunión con dos viejas amigas: **Kenia López Rabadán**, quien fue su jefa de oficina como candidata presidencial, y **Mariana Gómez del Campo**, jefa de la oficina del excandidato a jefe de Gobierno, Santiago Taboada. Gálvez Ruiz se limitó a decir: "Tengan la certeza de que vamos a seguir dando la pelea. Aquí estamos en pie de lucha, alzando la voz y tomando acciones para construir un mejor México". ¿Qué estarán tramando las panistas?

La sombra del "es un honooooor, estar con..."

A pesar de que **Claudia Sheinbaum** cosechó 36 millones de votos, el efecto del obradorismo no se aleja de sus eventos. Ayer, durante un encuentro con mujeres, algunas intentaron corear "es un honor estar con Obrador", pero la animadora rápido puso orden para que la frase fuera "es un honor estar con Claudia hoy". Por cierto, los organizadores también tuvieron que insistir durante 15 minutos para que se escucharan fuerte los aplausos, y es que la bulla apabullante que se da en las presentaciones del aún Presidente, acá no surgió de manera espontánea.

Planta Bertha Alcalde a diputados

Justo cuando los diputados están ya en los cierres de sus trabajos en todas las comisiones, de último momento ayer la directora del ISSSTE, la morenista Bertha Alcalde Luján, canceló su reunión que tenía programada con las comisiones de Seguridad Social y de Vivienda. Y fuerte se quejó el panista **Éctor Jaime Ramírez** con un mensaje a la funcionaria: "¡Hay que rendir cuentas! El Presidente está escandalizado con la corrupción en el ISSSTE. La Secretaría de Seguridad detectó corrupción por 15 mil millones de pesos y hay sanciones a más de 700 servidores públicos de la institución". ¿Quién será el relevo en el instituto?

Reelección dañó a diputados de Morena

En un acto de contrición ante sus pecados cometidos, la presidenta de la Comisión de Reforma Política-Electoral, **Graciela Sánchez Ortiz**, de Morena, se confesó ayer ante periodistas y dijo que la reelección directa y consecutiva hizo daño a diputados y senadores. Y es que admitió que "una de las desventajas de la reelección de legisladores es que se vuelve una práctica y ya no hay un compromiso verdadero con los ciudadanos". Lo malo es que lo dijo cuando muchos de su partido, y de todos los demás, ya se reeligieron hasta tres veces. Y además aceptó que "ya no se les da la oportunidad a otros compañeros de participar".

